



## Miriam, 38 Jahre alt

Hallo, ich bin Miriam. Ich bin 38 Jahre alt und alleinerziehend. Ich habe eigentlich kaum Zeit, um aufs Handy zu gucken, aber ich benutze es im Bus zur Arbeit, um mir die Zeit zu vertreiben. Da Spiele ich dann Spiele wie Candy Crush oder das mit dem Bauernhof. Ich lade mir auch öfter mal neue Spiele und Apps runter. Manchmal lasse ich auch meinen Sohn spielen, wenn ich Abendessen koche oder den Haushalt mache. Über Sicherheit mache ich mir eigentlich keine Gedanken. Da wird schon nichts passieren. Es ist schon ein paarmal so was aufgeploppt. Dann mache ich einfach das Telefon aus und wieder an und dann ist es weg.

### AUFGABE

2 Personen



15 Minuten



- Eine Person ist der oder die **Digitale Dorfheld\*in** und die andere Person übernimmt die Rolle von **Miriam**
- Spielen Sie die Rolle auf Ihrem Rollenkartchen im Dialog mit ihrer\*m Partner\*in